

## PRESENTACION OFICIAL DE LA 7ª SEMANA DE LA PROVINCIA

Se celebrará en Ciudad Real del 1 al 5 de junio

La República Democrática de Alemania será el país invitado a la séptima edición de la Semana de la Provincia, que se celebrará del 1 al 5 de junio, y que el 18 de enero fue presentada oficialmente en la Diputación Provincial de Ciudad Real.

El acto estuvo presidido por Francisco Ureña, que señaló que esta exposición ferial se sustentaba en la estrecha colaboración de las instituciones que creían en una provincia inquieta y competitiva y del empresario que apoya las iniciativas que se encaminan a la consecución inevitable de resultados positivos.

El año 1990, señaló el presidente de la Diputación, representa un nuevo reto de cara a las distintas acciones que el Patronato de Intereses Provinciales pretende conseguir: por un lado, que la 7ª Semana de la Provincia consolide y mejore el nivel que viene alcanzando en las últimas ediciones y, por otro,

que nuestros productos salgan al exterior.

Sobre este aspecto manifestó que esta nueva década se inicia con mejoras sustanciales en las comunicaciones terrestres, lo que redundará en la proyección económica de Ciudad Real.

Por su parte, el vicepresidente de la Diputación y director gerente del Patronato de promoción de intereses provinciales expuso los cambios fundamentales que presentará esta edición de la Semana de la Provincia, en la que se ha tendido a la sectorización y profesionalización, planteándose la celebración de tres ferias en una: "Exposar 90'", "Alimentaria 90'" y "Artesanía 90'".

Informó además de la presentación que se llevará a cabo en Madrid, al igual que se hizo hace dos años, intentando conectar con las principales cadenas de distribución del país Y del extranjero. También se participará en el "Mundial del Vino" de Bru-



selas, al que concurrirán 14 empresas de la provincia que ocuparán el 40 por ciento del stand del pabellón español, en la feria agroalimentaria "SIAL" de París y, para la celebración en Ciudad Real, dijo que se estaban haciendo gestiones para que delegaciones de Bélgica, Alemania y Suiza visitaran la feria y las empresas de nuestra provincia, del mismo modo que el pasado año estuvieron dos delegaciones de empresarios belgas.

En uno de los patios de luces del Palacio Provincial se

instaló un stand como modelo de los que funcionarán en los pabellones de la 7ª Semana de la Provincia, quedando abierto el plazo de inscripción de participación hasta el día 28 de febrero. Alrededor de 18.000 metros cuadrados se dedicarán a esta Exposición Ferial, situándose el precio por stand en 6.325 pesetas de alquiler y las parcelas exteriores en 575 pesetas el metro cuadrado. Estas tarifas incluyen servicios de seguridad, limpieza, luz, toma de agua y desagüe, etc.

### RUEDA DE PRENSA DE "EMERGENCIA CIUDAD REAL"

El Consejo de Administración asegura la estabilidad de los puestos de trabajo.

El Consejo de Administración del Servicio Contra Incendios y Salvamento (SCIS), EMERGENCIA CIUDAD REAL ha asegurado la estabilidad de los puestos de los trabajadores tras los acuerdos suscritos con el Comité de Empresa el pasado 5 de enero y después de un exhaustivo estudio económico que ha venido a consolidar la viabilidad del consorcio.

El presidente del Consejo de Administración, Miguel Angel Reguillo, señaló en rueda de prensa el esfuerzo económico realizado por ayuntamientos y Diputación para paliar el déficit generado por las fuertes inver-

siones, necesarias para su puesta en funcionamiento. Por otro lado, dio a conocer el incremento salarial para 1990 que se sitúa en torno al 8,65% con un salario líquido para los agentes integrales que pasa de las 107.000 a las 117.000 pesetas, mientras que los agentes sanitarios pasan a cobrar 169.000 pesetas frente a las 154.000 que percibían en 1989.

Por último, hay que destacar los contactos que estos días están manteniendo los responsables del SCIS con el INSALUD para tratar de llegar a un acuerdo económico por los servicios que presta el consorcio, integrado en la actualidad por 271 trabajadores de los cuales 36 son funcionarios.

### CIPRIANO ARTECHE TOMO POSESION DE SU CARGO COMO DIPUTADO PROVINCIAL

Celebrado el primer Pleno Extraordinario del año de la Diputación Provincial de Ciudad Real, bajo la presidencia de su titular, Francisco Ureña Prieto, en el que tomó posesión de su cargo como nuevo diputado del Grupo Popular, Cipriano Arteché Gil, en sustitución de Eduardo Rodríguez Espinosa tras la renuncia de éste, al ser elegido como diputado al Congreso por el Partido en las pasadas elecciones Generales.

Asimismo, se aprobó la asignación de diputados del Grupo Popular a las distintas comisiones informativas que han quedado como siguen: en Hacienda, Planes, Obras

y Asesoramiento a Corporaciones Locales: Victoriano Martín Fernández, Nazario Lara Castellano y Domingo Triguero Expósito; en Personal y Servicios Sociales; Ramón del Burgo Fernández y Domingo Triguero Expósito; en Cultura, Educación, Juventud y Deportes: Francisco Luna Velasco y Cipriano Arteché Gil; y el Fomento de empleo, Medio Ambiente y experiencias Agrícolas y Asuntos Generales; Antonio Serrano y Domingo Triguero Expósito.

El presidente de la Diputación reiteró su felicitación al nuevo diputado, levantándose seguidamente la sesión.